

# Carreño alcanza las semifinales en Río

**TENIS**

El jugador gijonés y el canario Marrero vencieron en los cuartos de final de Río al brasileño Da Silva y al portugués Sousa

:: J. L. C.

**GJÓN.** La fortuna le sonrió a Pablo Carreño en dobles. El gijonés logró en esta modalidad su primer título ATP en el reciente Abierto de Qui- to, en el que se impuso en la final junto al argentino Guillermo Durán. Carreño, tras perder en este Abierto de Río contra Rafa Nadal en el cuadro individual, alcanzó, sin embargo, ayer las semifinales de dobles,

junto al canario Marrero, tras vencer al brasileño Dutra da Silva, al que superó en Ecuador, y al portugués Joao Sousa por 6-4 y 7-5 en un intenso enfrentamiento.

Con anterioridad, en dieciseisavos de final, el binomio astur-isleño derrotó en un vibrante choque al alemán Petzschner y al austriaco Peya por 6-3, 3-6 y 11-9.

Carreño y Marrero se enfrentarán



Pablo Carreño. :: EFE

hoy por un puesto en la final al vencedor del encuentro entre los brasileños Melo y Soares y la pareja formada por el serbio Lajovic y el austriaco Thiem.

En el cuadro individual del torneo carioca, el argentino Guido Pella superó ayer al español Daniel Gimeno-Traver y se clasificó a las semifinales, ronda en la que se enfrentará al ganador del partido entre David Ferrer y Dominic Thiem. Pella, 71 de la clasificación mundial, perdió el primer set por 5-7, pero después remontó y se impuso al hispano, por 6-1 y 7-5 en dos horas y 33 minutos.

El jugador argentino es una de las revelaciones del torneo, puesto que dejó en la cuneta en la primera fase al cuarto favorito, el estadounidense John Isner, y después venció al colombiano Santiago Giraldo en cuartos de final.

Por otra parte, en su segundo partido en 11 meses, el argentino Juan Martín del Potro derrotó al australiano John-Patrick Smith por un doble 6-4 y 6-4 y pasó a cuartos de final en el torneo ATP de Delray Beach, Florida. Ahora se enfrentará al francés Jeremy Chardy, número 30 del mundo, eliminó a primera hora al comodín estadounidense Noah Rubin por 6-4, 6-2.

## El 27 Memorial Miguel Ángel Pérez abre mañana la temporada en Asturias

**PIRAGÜISMO**

:: J. L. C.

**AVILÉS.** El 27 Memorial Miguel Ángel Pérez abrirá mañana la temporada del piragüismo asturiano, aunque aún no se haya celebrado el Campeonato de Asturias de piragüismo, que se aplazó en dos ocasiones.

La tradicional cita avilesina, que reúne a medio millar de palistas, se disputará en el embalse de Trasona desde las diez y media de la mañana y se disputará en todas las categorías. Desde la sénior hasta la prebenjamín, en las modalidades de kayak y canoa.

Entre los inscritos optan al triunfo en la categoría sénior el palista maliayo Pablo Solares, del Oviedo Kayak; Borja Prieto, del Grupo Covadonga; el gijonés Rafa Carril, del Oviedo Kayak, y Miguel Castañón, flamante fichaje del Oviedo Kayak, que esta temporada estará junto a su hermano Javier Castañón.

**El Grupo, favorito por clubes**

En el apartado de clubes, el Grupo Covadonga, con su entrenadora Almudena Ávila al frente, es el gran favorito tras dominar con autoridad los últimos años las competiciones autonómicas. El número de palistas de la entidad gijonesa en esta competición asciende a 77.

La temporada del deporte de la pala continuará el próximo domingo con la celebración en Trasona del Campeonato de Asturias absoluto de invierno, que se disputará a partir de las nueve de la mañana.

TODOS LOS LUNES

# EL DOBLETE

¡Al precio de siempre!

## 1,30€

Consigue la mejor información, más cercana a ti (local, regional, cultura, deportes...) que te proporciona EL COMERCIO y llévate por el mismo precio toda la información deportiva del diario AS

Venta conjunta e inseparable cada Lunes

EL COMERCIO LIENOS DE VIDA

Solo en la comunidad de Asturias